

Altes Streuobst neu entdecken



Die Ausstellung im Bergbauernmuseum Diepolz steht im Zeichen des Apfels.

Foto: oh

Die Saison 2015 im Allgäuer Bergbauernmuseum steht im Zeichen des Apfels und des Streuobsts. Bis 18. Oktober ist die Wanderausstellung „Altes Streuobst neu entdecken“ zu sehen.

Die Besucher können in einem begehbaren Holz-Apfel die Bekanntschaft historischer heimischer Apfel- und Birnensorten machen. Sie heißen zum Beispiel „Schöner aus Wiltshire“ oder

„Winterzitronenapfel“. Zehn empfohlene Sorten werden auf Eigenschaften wie Anfälligkeit, Frosthärté, Fruchtgröße, Wuchsstärke oder Genussreife beleuchtet.

Die Wanderausstellung führt nicht nur durch die Sortenvielfalt, sondern auch durch die Obstbaugeschichte des Allgäus. Die Besucher erfahren wie der Obstbau und die Apfelsorten ins Allgäu kamen, welche Eigenschaften Bäume für das Wachstum im Allgäu mitbringen müssen und welche Bedeutung das Genpotential eines Apfels hat. Bei einem Quiz kann man anschließend das erworbene Wissen testen.

Das Museum ist täglich von 10 bis 18 Uhr geöffnet. Im Rahmen der Ausstellung finden einige Veranstaltungen statt.

Weitere Infos unter
www.bergbauernmuseum.de